

La Côte-Saint-André

Des lycéens de retour d'Italie



Les lycéens français en visite dans le Piémont. Photo Nicoletta Borghi/Lycée Hector-Berlioz

Après avoir accueilli en début de mois leurs correspondants de Cuneo, les élèves du lycée Hector-Berlioz à La Côte-Saint-André étudiant l'italien en classe euro ou en langue vivante se

sont rendus la semaine dernière dans le Piémont. De retour le vendredi 22 mars, le groupe d'une vingtaine de lycéens, encadré par ses enseignants, Nicoletta Borghi et Fabien Vanetti a,

pendant le séjour, été reçu à la mairie de Cuneo, visité la ville par le biais d'un podcast de visite guidée élaboré par les correspondants, mais aussi Turin et la pinacothèque.